



*Jean-Claude BRIAULT, membre du gouvernement
Chargé de la jeunesse et des sports*

CONDOLÉANCES

Guy ELMOUR

Nouméa, le 5 juin 2012

C'est avec beaucoup de tristesse et d'émotion que j'ai appris la disparition de Guy ELMOUR. Par son action passionnée et dévouée, il fut l'un des grands artisans du sport calédonien et en particulier du football. Je garde en mémoire le joueur, l'entraîneur de club, puis de notre sélection, qu'il fut, sans jamais ménager sa peine.

Je présente mes sincères condoléances à la famille et aux proches de Guy ELMOUR, et je m'associe à l'hommage que lui rend le mouvement sportif.

Jean-Claude BRIAULT